

# カメラだより

刈谷の魅力ある  
風景写真を  
紹介!



▲刈谷市公式  
Instagram

## ボールだけは密 OK♡ ポッチャ大会

心身障害者福祉会館(1月9日・10日)



昨年度大盛況だったポッチャ大会。今年は人数制限、会話を控える、試合ごとに道具の消毒などの感染対策を行いながら開催されました。当日は予選会でしたが、戦いはハイレベル。歓声をあげてを控えているなか、好プレーが出ると大きな拍手が起りました。

3月13日(土)の決勝大会には、予選を勝ち抜いた猛者たちが集います。どんなプレーが見られるか楽しみです。

## 刈谷特別支援学校に新しい本棚が登場

刈谷特別支援学校(1月26日)



社会貢献事業の一環として、刈谷特別支援学校が㈱三菱UFJ銀行刈谷支店より本棚とソファの寄付を受けました。「児童生徒の読書に役立ってくれば」と話す上田支店長。本棚を目にした児童生徒たちは、早速本を取り笑顔を見せていました。教育長は「本棚が学校の雰囲気合う。これからも児童生徒が喜んで使ってくれると思う」と期待を寄せました。

## Fresh Start ～感謝を胸に～

総合文化センター(1月10日)



2部制で開催された令和3年刈谷市成人式。今年の成人式の対象者1,913人のうち1,261人が参加しました。今回のテーマは、「Fresh Start ～感謝を胸に～」。

フレッシュな新成人が人生の再出発をする、という決意を込めて、成人式実行委員会が決定しました。今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、開催時間の短縮、入場時の検温、マスクの着用など、感染症防止対策が行われる中、新成人の皆さんは大人としての自覚を持って式に臨んでいました。